

7月～の予定

日時	内容	場所
●7/3(火)17:00～19:00	♪春日部練習	中央公民館(東武野田線八木崎駅)
●7/4(水)18:00～20:00	☆ピースフェスティバル実行委員会	野火止公民館(JR武蔵野線新座駅)
●7/6(金)18:00～20:00	♪志木・朝霞・新座練習	鶴瀬西交流センター
●7/9(月)19:00～	☆理事会	浦和事務所
●7/10(火)17:00～19:00	♪春日部練習	中央公民館(東武野田線八木崎駅)
●7/11(水)18:00～20:00	♪スタッフ練習	浦和事務所
●7/12(木)～18(水)	♪富士見市ピースフェスティバル	キラリ☆ふじみ
●7/13(金)18:00～20:00	♪志木・朝霞・新座練習	鶴瀬西交流センターホール
●7/14(土)17:00～	♪大きな木納涼祭出演(19:25～20:00 出演)	新座市殿山グラウンド
●7/14(土)～15(日)	☆お泊まり会	浦和事務所
●7/18(水)18:00～20:00	♪スタッフ練習	浦和事務所
●7/20(金)18:00～20:00	♪志木・朝霞・新座練習	鶴瀬西交流センターホール
●7/22(日)10:00～	♪夏休みちびっ子広場出演(12:30～13:00 出演)	大宮ソニックシティイベント広場
●7/24(火)17:00～19:00	♪春日部練習	中央公民館(東武野田線八木崎駅)
●7/25(水)18:00～20:00	♪スタッフ練習	浦和事務所
●7/27(金)18:00～20:00	♪志木・朝霞・新座練習	いは遊学館第1研修室
●7/28(土)	♪今宵、浦和歌区。第51夜	caffe 土溜茶(さいたま市役所前)
18:30 開場 19:00 開演	一般 ¥2,000 高校生以下 ¥1,000(ともに1ドリンク付)	フォーシーズンズ志木ふれあいプラザ
●7/29(日)	☆虹色ロケット上映会	
☆第1回上映 14:30 開演	高校生以下 500円 大学・専門学校生 800円	
○フリートーク：命って何だろう? 16:00～18:00	一般 1,000円 ※当日券各 200円増	
☆第2回上映 18:30 開演		

♪は歌の練習や歌うイベント ★はアフガニスタンのイベント ☆はその他のイベント
 予定は予告なく変更になる場合がございます。ご了承ください。詳細は事務局までお問合せください。

♪渡航費カンパを頂いた皆さま♪

石川照子さん 横繁康子さん 柴田広子さん 山縣健二さん 館春江さん たかはしベム音楽事務所
 箕輪信一さん 村山展子さん 堀和光二郎さん 高橋直子さん 松浦素子さん 小林啓修さん 池田信子さん
 大倉記代さん 垣見尚哉さん 矢野今日子さん 杉浦恵子さん 遠藤記央さん

引き続き、渡航費カンパを受け付けております。みなさまからご協力いただいたカンパで、カレンダーの支援金や、現地からの要請で作成したカレンダーやポストカードなどの支援物資を届けに行きます。今後の継続的な活動のためにも、みなさまのご協力をよろしくお願い致します。 NPO 法人みんなの夢の音楽隊一同

♪新規会員♪

賛助会員：小浦貴史さん

ようこそゆめうたへ!

♪寄付を頂いた皆さま♪

ご寄付：加倉井範子さん 赤井純子さん 阿部島恵子さん
 追加 DAWN 協賛金：森玉江さん

※2007年6月30日分まで ありがとうございます。

NPO法人みんなの夢の音楽隊 会員募集中

NPO 法人みんなの夢の音楽隊は、会員の皆様の会費によって運営されています。
 私たちの活動に賛同し、協力して下さるメンバーを募集しています!

正会員	年会費 10,000円	毎月1回ニュースをお届けします。活動を支えてください!
賛助会員	年会費 3,000円	毎月1回ニュースをお届けします。
団体賛助会員	年会費 10,000円	共同企画事業で会員割引が適用されます。
MMCCサポーター	月会費 300円	年4回 MMCC ニュースをお届けします。
※メールアドレス	1ヶ月 3,150円/年	

お問い合わせ TEL 048-783-5771 FAX 048-783-5772 info@yumeuta.com
 郵便振替 00160-8-352345 特定非営利活動法人みんなの夢の音楽隊

ゆめうたニュースに関する感想・アイデア・情報等をお寄せください。お待ちしております。

2007年7月1日(第21号)

月1回発行

ゆめうたにニュース

バックナンバーはこちら↓
www.yumeuta.com

特定非営利活動法人
 みんなの夢の音楽隊
 〒330-0053 埼玉県さいたま市浦和区前地 2-11-2
 TEL 048-783-5771
 FAX 048-783-5772
 info@yumeuta.com
 発行人 櫻井千代子・福田智美

みんなの夢のコンサート

6月30日 生活クラブ生協吹上支部



みんな一緒にうた♪ケロシはずっと抱っこされたまんま...

6月30日(土)、生活クラブ生協吹上支部にて、『みんなの夢のコンサート』と題して、講演会&コンサートをいたしました!住宅街の中にあるごちんまりとした、とてもアットホームなところで『お友達のおうちに遊びにきました!』という感じ。二つの知室が繋がっているちょっと広めのスペースの中に、小学校低学年くらいから幼児くらいの年齢の子どもたち、そしてお母さんたちがこの日のお客さん。ゆめうたからは、今川夏如、ゆうた、加集希世子、福田智美、ケロシ(かえるのぬいぐるみ)の4人と1匹でお邪魔しました。

まずは自己紹介。それぞれ名前を言って、最後にケロシを紹介すると『かわい〜〜』と大人気。ケロシを気に入った女の子がずっと抱っこしていました(笑)最初はアフガニスタンのお話。今のアフガニスタンの風景や、現地で出会った子どもたちの姿などをプロジェクトで映しながら、お話をしました。いろいろな話をするたびに、子どもたちはすぐさま反応を返してくれ

ます。で、この子たちから帰ってくる言葉がまたすごい。『戦争ってどうやって起こると思う?』と聞いたら、まだ幼稚園くらいの男の子が『アメリカからはじめるの。』と、『日本はどうして戦争が起きないのかなあ?』と聞けば『魔法があるから!』と。なんだか。本質をついたような答えが返ってきてすごかったです。小さい子たちが多かったので、途中『バーミヤンとは何のことでしょう?』というクイズ。答えは3択。

①レストランの名前

②都市の名前

③野菜の名前

正解だと思っものに手を挙げて貰うと、①と②が多い。③はちらほら。さて、正解は??

実は、ぜんぜん正解なんです! ①は皆さんご存じのレストラン。②はアフガニスタンにある有名な都市。そして③。実はアフガニスタンでは『オクラ』のことをバーミヤンと言うのです!!これにはみんなびっくり!子ども

もたちからは『全部正解じゃ問題にならないじゃん!!』とつっこみが入りました。。。。

お話の次はコンサート。こちらみんなのりのりです。『何か歌いたい歌ある〜?』と聞けばすぐさま『トトロ〜!』と答えが返ってきたので、『さんぽ』を歌うことに。その後は『ともだちになるために』『ビリーブ』をみんなで歌いました。またゆめうたでは『君は君の主人公だから』『海のお願い』を歌いました。そしてゆうたさんにバトンタッチ。『ふるさと』からはじまり、ゆうたさんが小学校1年生の時の思い出を歌った『kokyo』などを演奏しました。ゆうたさんと加集さんのハモる所に子どもたちは聞き入っていたそうです。おとなの人たちも楽しんでるから、こどもたちも安心して思いつき楽しんでる。そんな様子が伝わってきて、大人もしっかり楽しむことが本当に大事なことだと感じました。うたもみんないっしょけんめいまねしながらやっていて、とてもすてきなコンサートになりました!



各地の歌活動

■6月19日(火) 中央公民館

ひさびさに小野君登場。いるのにびっくりするあやがさん。最近ダンスをよく踊っています。大人はすぐにくたくたになります。

あやかがぐるぐる(手をつかんでぐるぐる回すと遠心力で浮く遊びです)をして欲しいという。が、私は腕が痛かったためできず、小野君にお願いしました。最初はいやがっていたあやか。なんだろね。微妙な恥ずかしさがあるのでしょうか。なっちゃんやみよしくんに比べると若いから(笑)で、最終的に小野君にお願いする。ぐるぐる回るあやか。まわす小野君。ものすごく楽しそう

なあやか。で、小野君に対する壁が、ちょっと崩れたようで、小野君に甘えて寄りかかったりしてて。距離がちぢまったんだあとしみじみみていました。

後半はうたの練習。ピースフェスティバルの曲以外にも、懐かしいMMCCソングなどを歌いました。ふと、鈴木さんが、本当に幸せそうな顔をして歌っていることに気付く。おおと思う。鈴木さんにとって、歌うこと、本当に好きなんだあって。そんなこともしみじみ感じて。これがゆめうただなあと思いました。(とも)



志木-新座-朝霞練習

■6月17日(金) 針ヶ谷コミュニティセンター

ただいま7月14日(土)新座市殿山グラウンドで行われる『大きな木納涼祭』と、9月2日(日)に行われるピースフェスティバル in 新座にむけた練習中です。

先週子どもたちが歌いたいと言った『世界がひとつになるまで』、それから『世界じゅうの子どもたちが』を歌いました。最初はなんとなく歌っていたけど、だんだん声がおっきくなっていった。思いっきり歌うってかっこいい。

久しぶりに『サーカスのうた』や『ぞうれっしゃよはしれ』なども歌いました。この歌、こどもたちほんとに大好きなんです。歌ってるときの表情が全然ちがう。それだけ想いがこもってる歌をもってると、なんだか幸せなことだなんて思う。私が子どものころにはなかったからちょっとうらやましいなあ。

写真上：歌の練習はしっかりやるよ！
写真下：みんなでダンス！『アイータアイタ』たのし〜い！！



練習がおわったあと、『学校にハーフ(日本人とフィリピン人の)の子がいてね、その子にタガログ語教えて貰ってアヤにお手紙かくの!』と話してくれた子がいた。他にもタガログ語教えてるんだって。

フィリピンだったら確かに手紙は届くなあ。おもいもよらなかった。アヤに手紙を送りたいって気持ちが、また学校のお友達とのお話のきっかけにもなっている。そうやって、みんなの世界が少しずつひろがって。そこにいれることが、とても幸せなことだと思った。みんなみんな、幸せをありがとう。(とも)



6月のできごと

■6月23日(土)・24日(日)

父母懇談会関東ブロックにて物販

23,24日は父母懇談会に物販でお邪魔させて頂きました。会場は千葉にある、東京経営短期大学。久しぶりの物販でちょっとどきどきしていたのですが、改めて、人と会うのは楽しいなあと思いました。

グッズを売るのを介しながら話すのも楽しいし、紹介されているんなお話しするのも楽しい。物販の売り上げも好調でみなさまありがとうございます!!!)父母懇談会にきている人たちも、久しぶりに会う人がいたり、みんなでわいわいやるのが楽しくてきてるんだなあと思えました。そして、今回一番すごいなあと思ったのが、父母懇談会のオリジナルTシャツ。なんとすべて手書き! だったのです。

京都の絵描きさんが書いてくれたもの。彼は当日もいらっやあっていて、なんとその場で自分の名前とかいれてくれるのです! 人柄もとても素敵な方でした。お子さんが5人いて『もうひとりほしいわあ〜』と書いていました。

本当にすてきな絵なので、いろんなところへ着て行きたいと思います♡

■6月6(水)、16日(土)、28日(木)
ピースフェスティバル実行委員会&企画会議

9月2日に行われるピースフェスティバル in 新座に向けて、活動中です。今年のテーマが『命・愛・夢』に決まり、舞台の進行や、進捗状況の確認などを行っています。また、今年はピースフェスティバルオリジナルTシャツもつくりました!! 平和の象徴でもある鳩と、新座市の花・こぶしがデザインされた、とってもすてきなTシャツです。カラフルでかわいいデザインのTシャツも舞台に花を添えてくれそうです。

7月からは、ピースフェスティバルで歌う、『ピース合唱団』の練習が始まります♡子どももおとなも大募集中ですので、いっしょに舞台にでてみたいなどという方は、ぜひご参加ください!

■6月24日(日) ゆめプロ準備委員会

来年の3月、大宮駅東口を中心に『アートフル希望(ゆめ)まつり』を行おうと、さいたま市在住・在勤の市民を中心に準備をしています。さいたま市内でさまざまな文化的な活動をしている人たちが集まり、実現に向けて奔走中です。商店街や、街を巻き込み、みんなで文化を楽しめる。そんなおまつりにできるように、あれこれアイデアを出し合っています! 現在は具体的にどこで行うか、みんなにこのおまつりのことを説明する企画書作りなどを行っています。来年の3月。大宮で行われるお祭りをお楽しみに!

お泊り会



今月のお泊り会は金、土に行きました。まだみんなパワーが有り余っている様子で、ごはんも食べずに遊んでいました。夕食の後は歌の練習。『世界がひとつになるまでに』は、本当に上手です。みんながカー杯歌う声に包まれて、幸せなひとときでした♡みんなまだまだアイータアイタが好きなので、『おどりた〜い!』と叫んでいました。

第49回の浦和歌区は、4人のレギュラーメンバーでお送りしました。加集さんは、毎回いろんな歌を持ってきてくれます。ご自分で作った曲。大好きな韓国の曲。まさに浦和歌区ならではの演奏です♡加集さんのオリジナルソングを聴いてみたい方は、ぜひ、一度浦和歌区へお越しください☆

5月26日(土)

出演 / 今川夏如・かしょう・和多田恵・小浦貴史 他

今宵浦和歌区第49夜



参加者募集中

いっしょに歌ってみたい!! てうたをやってみよう!! という方は、ぜひ最寄りの練習場にお越しください♪ 7月からはピースフェスティバルに向けた練習が本格的に始まりま! いつでもお待ちしております!!



ゆめうた裏事務局より

青カエル ケロシのひとり言



こんにちは。みんなのアイドルケロシですケロ。6月号からちょこっとコラムを書くことになったケロ。どうぞよろしく。

6月は暑かったり寒かったりして、体の具合が悪くなりやすいケロね。事務局でも風邪ひいた人が何人かいたケロ。これから暑くなって、おなか出したまま寝ちゃって風邪ひく子も多いケロ。みんな注意するケロね。

事務局のともみがない間は、写真みたいにともみのパソコンで僕がお仕事してるケロ。相変わらずともみの仕事机は散らかってるケロね。誰かが片付けてほしいケロ。

6月もいろんなところ行ったケロ。生活クラブ 生協はアマガニスタンの話や歌をいっぱい聞いて楽しかったケロ。女のことも仲良くなれたケロしね♡練習会やいろんなイベントにはこれからどんどん行くケロ。見かけたら仲良くしてケロ〜。



虹色☆グロ上映会

7月29日(日) フォーシーズンズ志木ふれあいプラザ(東武東上線志木駅東口マルイ 8F)にて、高校生たちが作った映画『虹色☆グロ』の上映会を行います! 今回は上映会に先駆けて、試写をしたスタッフの感想を掲載します。虹色☆グロの世界を感じたら、上映会AGO!

高校生は高校生で、世界のことにアンテナを張っているんだということ。普段生活していてもすれ違う高校生は、楽しむことに夢中で、電車などでは傍若無人ぶりにたまにイライラするときもあるけど。きっと自分の世界で起こることにいっぱい、夢中になっているけれど、その中で一生懸命に考えて、答えを出して、世界(社会)と向き合おうとしてるんだな、と思った。作った当時の監督や登場人物が『高校3年生』だったから、というのもあるかもしれない。実際自分は8年前まで高校生でいたけど、きっとその頃も同じようだったのが。高校生だったときの自分を、客観的に観ているようでした。いろんな性格の登場人物がいるから、自分に近いキャラに、高校生(18歳)の頃の自分を重ねて観ることもできるんじゃないかと思えます。

逆境に耐え抜く人の力も見せられました。難病を抱えて生きるユカの底抜けの明るさと、内に閉じこめた感情。ユカが心の支えにしているもの。人。信念。どんなに辛いときでも、人は生きていけるんだということを訴えているようでした。

逆に、自殺願望があるミナミに対しての言葉。仲間の想い。『命は大切に』とか『親からもらった命だから』とか『自殺はいけない』とかそんなうわべな言葉よりも、ずっとずっと現実的で厳しくて、ずっとずっと優しく、大切に想われている人への言葉だった。誰にでも、そんな仲間がいたらいいのに、と思う。

この作品は、『命』をテーマに作られたそうですが、『命』を声高に訴えてはいけません。恋人の死、自殺願望、難病。そういうキーワードから『死』を見せることによって、『命』を考えさせています。(櫻井千代子)